

LOCAL | Asociaciones

El Ateneo de Priego inicia su andadura con la dinamización de la cultura como principal objetivo

José Soldado Gutiérrez fue el encargado de pronunciar la conferencia magistral con la que se inauguraban las actividades de este colectivo

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 6 de junio de 2010 - 12:47



La sala de exposiciones del patronato municipal Niceto Alcalá-Zamora, acogía ayer sábado la puesta de largo del Ateneo de Priego, una asociación sin ánimo de lucro que, recogiendo el espíritu ateneísta del mundo clásico, tiene como principal objetivo dinamizar los distintos frentes culturales de nuestra localidad.

Así lo apuntó en su intervención la presidenta de este nuevo colectivo, Consuelo Aguayo, que procedió a presentar a los trece impulsores de la iniciativa, procedentes de distintos ámbitos profesionales, caracterizándose todos ellos por su interés por la

cultura y el fomento y la difusión de la misma.

Igualmente, Aguayo adelantó algunas de las actividades que llevará a cabo el Ateneo de Priego, entre las que destacó la organización de conferencias, coloquios, presentaciones de libros, conciertos, recitales de poesía o representaciones teatrales, una gran variedad de actos derivada de las distintas disciplinas profesionales e inquietudes personales de los actuales integrantes.

Tras la intervención de la presidenta y la secretaria del Ateneo, Carmen Ruiz, que esbozó en sus palabras el contenido de algunos de los artículos de los estatutos por los que se rige este nuevo colectivo, Antonio López Serrano, vicepresidente del Ateneo, procedió a la presentación de José Soldado Gutiérrez, ex presidente del Ateneo de Málaga, que en su conferencia, a modo de lección magistral, realizó un recorrido por los ateneos, sus funcionamiento, objetivos, etc.

La parte final del acto inaugural del Ateneo de Priego estuvo protagonizada por la presentación y posterior proyección del audiovisual 'Prieguenses inquietos' realizado por Antonio Gallardo, sobre guión de Miguel Forcada y las voces de Carmen Serrano y Jesús Barbero.

De esta manera el Ateneo de Priego inicia su andadura oficial, con la firme intención y propósito de que la cultura siga siendo una de las grandes protagonistas del presente y el futuro de nuestra localidad.